

Medienmeldung vom 1. September 2012

Grenchen: Umgewehtes Zelt verletzt Besucher

Bei einem Anlass in Grenchen hat heute Mittag eine Windböe ein Zelt umgeweht. Drei Rentner wurden verletzt.

Beim einem Fest an der an der Solothurnstrasse in Grenchen hat am Samstagmittag, 1. September 2012, kurz nach 11.30 Uhr eine Windböe einen Pavillon aus der Befestigung gehoben und umhergeweht. Durch das etwa 3x4 Meter grosse Zelt wurden drei Personen im Alter von 80 bis 82 Jahre leicht verletzt. Eine von ihnen musste zur Kontrolle ins Spital gebracht werden.